



Nourrir sa foi, un enjeu kérygmatic

Atelier 38

La Parole de Dieu au cœur de la catéchèse *Saint Paul l'apôtre du kérygme*

Animateur : P. Christophe Rimbault, VG du diocèse de Tours, professeur à l'ISPC

Co-animateur : Odile Theiller, Animatrice Catéchèse Par la Parole Service diocésain d'Initiation Chrétienne de Montpellier

Déroulement de l'atelier :

- exposé de la problématique :
En partant de St Paul : La croix, sagesse et folie, instrument de mort mais aussi de victoire sur la mort pour la vie. Au cœur du kérygme, la croix est narration du mystère pascal pour Jésus et pour nous.
- Les questions de travail en petit groupe ou expérimentation :
 - En quoi le kérygme est-il le résumé et le cœur de la foi ?
 - Comment annoncer et recevoir cette problématique du mystère pascal ?
 - Comment laisser la croix nous parler ? En quoi donne-t-elle à voir et vivre de l'agapè divine ?
 - Comment tisser la narration du processus pascal de Jésus avec la narration de vie du catéchisé, avec son histoire ?
- Votre conclusion (ce avec quoi vous souhaitez que les participants repartent) :
La croix, au cœur du kérygme, est narration du processus pascal pour Jésus et pour le catéchisé. Croire en l'agapè de la croix. La croix est annonce et clef de la victoire sur toutes les épreuves à Corinthe comme ici et maintenant, personnellement et communautairement.

Phrase biblique phare pour l'atelier :

1 Co 1,23 : « Nous proclamons, nous, un Messie crucifié, scandale pour les Juifs, folie pour les païens. »

1 Co 2,2 : « Je n'ai rien voulu savoir parmi vous, sinon Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié ! »

1 Co 15,3-5 : « Je vous ai transmis en premier lieu ce que j'avais reçu moi-même : Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures. Il a été enseveli, il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures. Il est apparu à Céphas, puis aux Douze... »

1 Co 15,14 : « Si Christ n'est pas ressuscité, notre prédication est vide, et vide aussi notre foi. »

Rm 5,8 : « En ceci, Dieu prouve son amour envers nous : Christ est mort pour nous alors que nous étions encore pécheurs. »

Rm 5,10 : « Si en effet, quand nous étions ennemis de Dieu, nous avons été réconciliés avec lui par la mort de son Fils, à plus forte raison, réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. »

Tous les éléments (déroulé, exposé, carnet de route, diaporama) sur le site « Catéchèse Par La Parole » :

<https://catechese-par-la-parole.catholique.fr/paul#atelierkerygma-3>